

Deputi IV (Ekonomi Kreatif, Kewirausahaan, dan Daya Saing KUKM)

Deputi Bidang Koordinasi Ekonomi Kreatif, Kewirausahaan, dan Daya Saing Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah

(Dr. Ir. Mohammad Rudy Salahuddin, MEM)

Selanjutnya disebut Deputi IV, mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi dan sinkronisasi perumusan, penetapan, dan pelaksanaan serta pengendalian pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang ekonomi kreatif, kewirausahaan dan daya saing koperasi dan usaha kecil dan menengah.

Deputi IV terdiri atas:

- a. Asisten Deputi Pengembangan Ekonomi Kreatif;
- b. Asisten Deputi Peningkatan Daya Saing Ekonomi Kawasan;
- c. Asisten Deputi Pengembangan Kewirausahaan;
- d. Asisten Deputi Peningkatan Daya Saing Koperasi dan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah;
- e. Asisten Deputi Ketenagakerjaan; dan
- f. Kelompok Jabatan Fungsional.

Profil Deputi Bidang Koordinasi Ekonomi Kreatif, Kewirausahaan, dan Daya Saing Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah

Mohammad Rudy Salahuddin lahir di Jakarta, 11 Juli 1968. Menempuh pendidikan sarjana Teknik Sipil di Universitas Indonesia tahun 1993. Kemudian melanjutkan studi S2 dibidang Engineering Management & Systems Engineering di The George Washington University, Washington DC dengan gelar Master of Engineering Management (MEM) tahun 1995. Selanjutnya, melanjutkan program S3 di universitas yang sama dan meraih gelar Doctor of Science (DSc) tahun 2002. Beliau mengikuti beberapa pelatihan jabatan baik di dalam maupun di luar negeri diantaranya adalah Achieving Leadership Excellence Course di London School of Economics and Political Science (LSE) tahun 2015, Course on FDI Innovation, Change Management and the Future of IPAs, yang disponsori oleh European Union (EU) di London tahun 2014,

Diklat Kepemimpinan Tk. II Angkatan XXXIII LAN RI di Jakarta sebagai Lulusan Terbaik II tahun 2012, Training on Designing e-Government for the Poor yang diadakan oleh Asian Development Bank Institute di Tokyo tahun 2005, serta Telecommunication Policy Development Course yang disponsori oleh Korea Agency for Digital Opportunity and Promotion di Seoul tahun 2004.

Sebelum dilantik sebagai Deputy Bidang Koordinasi Ekonomi Kreatif, Kewirausahaan, dan Daya Saing Koperasi dan UKM Kemenko Perekonomian pada tahun 2015, beliau pernah menjabat sebagai Komisaris PT Tugu Pratama Indonesia, Direktur Perencanaan Infrastruktur BKPM tahun 2014-2015, Direktur Pengembangan Promosi BKPM tahun 2012-2014, Direktur Perencanaan Jasa dan Kawasan BPKM tahun 2011-2012, Direktur Pameran dan Sarana Promosi BKPM tahun 2010- 2011, Komisaris PT PNM Venture Capital tahun 2009-2014, Direktur Pengembangan Promosi BKPM tahun 2007-2010, Kepala Sub Direktorat Pengembangan dan Pemanfaatan Energi BAPPENAS tahun 2006-2007, Kepala Sub Direktorat Pos dan Telematika BAPPENAS tahun 2002-2006, Knowledge Intern Program (KIP) di The World Bank, Washington DC tahun 1999-2000, serta Staf Perencana pada Biro Perhubungan dan Transportasi BAPPENAS tahun 1996-1998.

Selain menjabat sebagai Deputy Bidang Koordinasi Ekonomi Kreatif, Kewirausahaan, dan Daya Saing Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Kemenko Perekonomian, saat ini beliau juga tercatat sebagai Anggota Dewan Pengupahan Nasional Masa Jabatan 2016-2019 serta sebagai Komisaris PT. SUCOFINDO (Persero). Dengan berbagai pengalaman tersebut, beliau mendapatkan penghargaan Satyalancana Karya Satya X Tahun dan XX Tahun dari Presiden RI.